

**EXIGEN ACABAR CON EL MALTRATO**

SALEN EN DEFENSA DE ANIMALES

Miles de personas marcharon en la CDMX y ciudades como Acapulco para exigir fin a crueldad hacia los animales, conducta que algunos estudios han identificado como un marcador temprano de futura violencia y comportamiento criminal. / 10 y 11



Foto: Cuartosc

EXIGEN DERECHOS

Marchan contra la violencia animal



ACTIVISTAS Y CIUDADANOS piden reconocerlos como seres sintientes y buscan leyes severas contra agresores

POR IONÁS LÓPEZ
jonas.lopez@gimm.com.mx

El gobierno de la Ciudad de México, informó que en la marcha denominada Por el Derecho de los Animales participaron alrededor de ocho mil personas.

La manifestación avanzó por Paseo de la Reforma rumbo al Zócalo de la Ciudad de México con el objetivo de hacer conciencia del maltrato, ya sea por mantenerlos en condición de abandono, o incluso los que son explotados por las industrias alimenticias para el consumo humano.

Los activistas protestaron para que se publique en esta administración la primera Ley General de Protección Animal.

"Ellos necesitan y merecen respeto. Estamos hartos

del abuso e ignorancia. Somos su voz", se leía en algunos carteles.

Exigieron que la reforma constitucional al Artículo 4 Constitucional se presente en el siguiente periodo de sesiones del Congreso de la Unión con el fin de reconocer a los animales como seres sintientes.

En la convocatoria para la manifestación se pidió que ninguna persona fuera acompañada de su mascota, con el fin de evitarle estrés.

Además, el paso del contingente se pintó de naranja, color que representa la postura contra la crueldad y maltrato animal.

En su protesta exigieron que se detengan las matanzas en los antirrábicos, así como la violencia en general contra los animales, ya sea en corridas de toros, peleas de gallos, o incluso en mercados como el de Sonora, donde son utilizados como criaderos y para tráfico de especies.

También pidieron una protección más amplia para animales en rastros y zoológicos.

EN ESTADOS

"No son adornos ni juguetes"

POR KARLA MÉNDEZ
Y ROLANDO AGUILAR
Corresponsales
nacional@gimm.com.mx

Algunas entidades del país se unieron a la movilización nacional contra el maltrato animal.

En Aguascalientes, activistas y ciudadanos escribieron varias consignas como "queremos justicia", "matan a golpes a perritos y gatitos", "los perritos no van al techo", "quien es malo con los animales no puede ser buena persona".

Portaban pancartas con las leyendas: "No son adornos ni juguetes", "no al maltrato animal",

"si maltratas animales no quiero saber cómo tratas a las personas" y pidieron justicia por más de 40 perros recientemente envenenados en Asientos.

En Acapulco, Guerrero, más de 200 personas de diferentes organizaciones marcharon para exigir respeto. El punto de reunión fue el asta Bandera y de ahí a la Glorieta de la Diana Cazadora.

Las peticiones más recurrentes era "alto al maltrato animal" y "denuncia el maltrato animal, ellos no tienen voz, tú sí".

También en Chilpancingo, alrededor de 130 personas marcharon del Monumento a las Banderas al Zócalo para pedir que se respete a los animales y se castigue a los agresores.

Algunos llevaban playeras con las leyendas "no al maltrato animal" y "cárcel para los asesinos".



Foto: Cuartoscuro

Entre las exigencias de las movilizaciones está detener la violencia general contra los animales, como son las corridas de toros.